

## Wir machen die Rheintalbahn fit für die Zukunft.

Einsatz Zugwarnsystem Rastatt Süd 25. Oktober bis März 2025



Sehr geehrte Anwohner:innen,

für den viergleisigen Ausbau der Rheintalbahn führen wir im Bereich Rastatt Süd Gleisbau-, Tiefbau- und Oberleitungsarbeiten durch. Aus Sicherheitsgründen wird in diesem Bereich ein Automatisches Zugwarnsystem installiert. Nähert sich ein Zug diesem Bereich, sendet das System Warntöne ab. Die Arbeiter:innen können so rechtzeitig den Gefahrenbereich verlassen.

Die Warnsignale sind lärmintensiv und in der Regel montags bis freitags, tagsüber von 7 bis 19 Uhr, aktiv. Das Automatische Zugwarnsystem ist vom 25. Oktober bis März 2025 im Einsatz.

Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung.

Ihre Deutsche Bahn Karlsruhe, 24. Oktober 2024



